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ASSOCIAZIONE 
ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA 

Codice fiscale 94169870543 
Via G.P. Da Palestrina 40 – 06124 Perugia 

 
 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Addì 06.02.2020, presso la sede sociale si è riunito il Consiglio Direttivo dell’associazione, non ricono-
sciuta, ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA, per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Approvazione del verbale della precedente riunione; 
2. Convenzione con il Comune di Stroncone (TR); 
3. Esamina delle relazioni statistiche per la preparazione del bilancio; 
4. Lettera di Sergio Rosso. 
5. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 18,30, verificata: 
 

- La regolarità della convocazione; 
- La presenza dei seguenti Consiglieri: 
- Presidente    Sig. Bastianini Fabio, 
- Vice Presidente   Sig. Rizzo Santino ,  
- Tesoriere   Sig. Urbani Marziliano, 
- Segretario   Sig. Santilli Filippo, 
- Coordinatore sanitario  Sig. Gargiulo Luigi,  
- Coordinatore sanitario  Sig. Montanari Antonio (dimesso), 
- Addetto comunicazione Sig. Cervini Rossano, 
- Auditore   Sig. Castiglione Luca Nicola.  
- Che tutti i presenti si dichiarano sufficientemente informati sugli argomenti posti all’ordine del 

giorno, alla cui trattazione nessuno si oppone. 
Tutto ciò constatato e fatto constatare, il Sig. Bastianini Fabio DICHIARA validamente costituita 
l’assemblea a norma di legge e di statuto ed abilitata a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno, 
ne assume la presidenza a norma di statuto e chiama il Sig. Filippo Santilli a svolgere le funzioni di Se-
gretario. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: il verbale del 13/09/2019 dopo una correzione è approvato all'unani-
mità. Il verbale del 14/11/2019 è approvato all'unanimità. 
 
Secondo punto all’ordine del giorno: il Consiglio Direttivo, decide di stiplulare la convenzione con il Co-
mune di Stroncone (TR) alle stesse condizioni di quella stipulata con il Comune di Narni. Si decide che 
alla firma dovrà essere presente il Presidente del Collegio in rappresentanza della massoneria Umbra.  

 
Terzo punto all’ordine del giorno: il Consiglio Direttivo visiona il materiale predisposto dal Presidente del 
Consiglio Direttivo insieme ai Consiglieri Gargiulo e Cervini. Viene altresì analizzata la bozza di bilancio 
consuntivo al 31/12/2019, predisposto dal Consigliere Urbani. Sia le statistiche che il bilancio vengono 
approvati per essere presentati all'assemblea dei soci. All'unanimità si decide che essa si terrà venerdì 
30 marzo 2020 ore 18.30 presso la sede della biblioteca "Augusta Umbria" adiacente alla sede della 
Casa Massonica di Perugia. 
 
Quarto punto all’ordine del giorno: il dott. Sergio Rosso ha preannunciato, con una lettera, un convegno 
che si svolgerà a Firenze la cui data è ancora da fissare. L'auspicio è quello di potervi partecipare tutti.  
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 Varie eventuali:  
 

- Dopo un'ampia discussione, viene dato al Presidente del Collegio il compito esplorativo volto a 
verificare se sussistano le condizioni per il rientro, in seno al Consiglio Direttivo, del dott. Anto-
nio Montanari di Foligno, prima di procedere definitivamente alla sua sostituzione. 

- Il Consigliere Urbani annuncia che il problema dell'accoglienza è in via di risoluzione. Ci sono  
due Signore che si sono offerte a svolgere tale ruolo e la loro attività è già iniziata permettendo 
un buon turn over ai volontari che svolgono tale ruolo.  

- Il Consigliere Urbani informa il Consiglio che Emanuele Filiberto di Savoia ha manifestato il de-
siderio di visitare l'Ambulatorio degli Asili Notturni Umbria intitolati a suo nonno. Il Consiglio 
esprime parere positivo e, nel caso l'ipotesi diventi realtà, si decide di coinvolgere il Collegio dei 
Maestri Venerabili dell'Umbria anche per valutare una eventuale visita alla Casa Massonica. 

- Il Presidente del Consiglio Direttivo informa che è stato chiesto un aumento della potenza elet-
trica al fine di poter installare due split nei locali, che sostituirebbero il riscaldamento centraliz-
zato. Quest'ultimo è una voce di costo molto importante in seno alla quota condominiale. Senti-
to l'Amministratore si è appreso che, nel caso di distacco, la quota relativa al riscaldamento si 
ridurrebbe al 30% del suo totale. Con i risparmi conseguiti, si riuscirà ad ammortizzare la spesa 
sostenuta per l'acquisto degli split in 18/24 mesi. 

 
 

Terminati gli argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 20.10.  
 

Il Segretario       Il Presidente 
        

 
 
 
 

La presente copia è conforme all’originale ai sensi e per gli effetti dell’art. 47 del DPR n. 445/2000.  
 


